

# *Cumbre Iberoamericana celebrada en Ecuador culminó sin consenso*



Imagen ilustrativa tomada de @CumbrelberoA

La Habana, 16 nov (RHC) La XXIX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, celebrada en Cuenca, Ecuador, concluyó este viernes sin lograr un consenso entre las 19 naciones participantes en el evento.

Tampoco se designó a ningún presidente ni se emitió una declaración oficial al respecto.

Veintidós países fueron convocados a la reunión, y solo cuatro jefes de Estado asistieron.

Todos las naciones presentes, excepto Argentina, representada por el embajador Eduardo Acevedo, apoyaron una declaración contentiva de temas como la equidad de género, la lucha contra el cambio climático, el impulso de la Agenda 2030 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos (EE.UU.) a Cuba, entre otros asuntos.

Refiere el canal de televisión multiestatal latinoamericano de noticias, [TeleSur](#), que el delegado argentino se opuso, lo que llevó al representante de Cuba a rechazar la firma de un acuerdo que no atendía sus intereses específicos en relación con la política exterior estadounidense.

La XXIX Cumbre Iberoamericana ha sido la de menor asistencia de mandatarios desde el inicio de estos encuentros en 1991.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/369828-cumbre-iberoamericana-celebrada-en-ecuador-culmino-sin-consenso>



**Radio Habana Cuba**